

令和5年1月20日

こんにちは 連絡係の稲垣です。現在のマスクの運用については、屋外は「原則不要」と、屋内でも、会話がほとんどなく、距離を確保できる場合は「必要なし」としている。専門家の意見や感染状況を踏まえつつ、どこまで緩和できるか慎重に判断するという。では、我々の業界の場面はどうなっていくのか、この辺りも大変関心がある。

地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。

よろしくご査収ください。

各務原市介護保険サービス事業者協議会 各位

お世話になっております。各務原市在宅医療・介護連携支援ステーションの山田です。2022年11月に「多職種連携に関するアンケート調査」をご依頼させていただき、1月18日現在、180機関（約45%）からのご回答を頂いています。つきましては、各務原市におけるICT（情報通信技術）した医療・介護連携の構築の可否を判断する重要な調査と考えておりますので、未提出の機関におかれましては、是非ともご協力を賜りますようお願い申し上げます。

各務原市在宅医療・介護連携支援ステーション

在宅医療・介護連携推進コーディネーター 山田 泉

〒504-0816

各務原市蘇原東島町4-6-2（東海中央病院内）

TEL 090-9264-8004

FAX 058-382-9853